

Un sacré coup de pouce

L'assemblée générale de l'association, mardi 13 juin, permettait de se pencher sur le rôle et les ambitions de ceux qui accompagnent les chercheurs d'emplois.

Alexandre Coucaud

alexandre.coucaud@centrefrance.com

Accompagner les personnes sans emploi, peu importe le parcours, voilà la mission que se donne Pouce Travail depuis 1987. L'initiative, entièrement soutenue par la municipalité permet à l'association de se réunir dans les locaux de Saint-Junien Habitat. La présidente a d'ailleurs tenu à remercier les élus.

Une volonté altruiste

Pour Laurence Beige, présidente de Pouce travail, l'association doit se faire connaître tout en poursuivant ses efforts : « Les sans-emploi peuvent nous contacter via la plateforme de l'inclusion ou par voie directe. Nous collaborons avec Pole Emploi pour orienter les personnes sans emplois et les conduire vers des formations, des périodes d'essais, des CDD... Notre accompagnement dure 2 ans. » Si le travail a beaucoup évolué depuis



RÉUNION DE BILAN. Pouce Travail adapte sa recherche d'emploi depuis plus de 35 ans.

1987, il nécessite aujourd'hui une utilisation des outils numériques, ce qui pour certains, est une difficulté : « Le tout numérique a changé les méthodes d'orientation et de recrutement. Notre but est de sélectionner des profils qui correspondent à des offres précises pour miser juste auprès des entreprises. Nous travaillons avec de nombreux partenaires », précise Jézabel Roy, char-

gée de développement.

L'équipe de Pouce travail, composée de 5 salariées est aussi dotée de 140 salariés en insertion. Elle collabore autant avec le privé, les particuliers qu'avec le public dans de nombreux domaines : ménage, repassage, jardinage, manutention...

Comme le précise Laurence Beige : « Nous avons pour volonté de toujours trouver une solution et de

faciliter le contact avec l'emploi. Nous effectuons un travail quotidien avec nos partenaires. Depuis le Covid, de nombreuses personnes cherchent à se réorienter tout en souhaitant mettre en avant leur vie de famille. Pouce travail s'adapte toujours en fonction des besoins ».

Le 29 juin, l'association conduira une formation aux espaces verts au Lycée des Vaseix. ■